

n. 128

CARTE POSTALE



La Bohème

Tous les pays étrangers n'acceptent pas la correspondance au recto, se renseigner à la poste

pour une colliquette aussi.

Tous nos nouvelles sont bonnes pour vous et votre famille pour cette nouvelle année et toutes mes félicitations pour votre élection comme correspondant des académies de Göttingen et de Berlin - J'espère que celle de Paris ne tardera pas à nous admettre : si j'avais été lobé, je n'aurais occupé 2 mois longtemps, mais il faut être sur place et j'suis à Alger - Nous avons un temps merveille : j'aurai profité pour travailler

Bonne année à tous
à Dieu et à l'amour de J. pour M. H.
et à toutes nos tendres Dijolit
Chikhs l'issant alléger
nos malheurs

Bonne année



Envoyez la Dr. T. G. Gaczihez

Professeur à l'université

Buda-Pest VII Holló utca 4

Austria-Hongrie



Collection Idéale P. S.

203. ALGÉRIE — Rue Arabe